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会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸・引地 利昭 

常務理事 安藤 聡志・松尾 清邦・富安 恭子・宮内 敦由・金岩 清雄 

津久井 達人・木本 大樹・前原 善昭※・武笠 祐士・吉田 篤史 

坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・大嶋 理沙・田島 尚人※・豊田 章子・奥村 康裕※ 

新田 正浩※・早瀬 卓矢※・稲垣 直之 

監 事  安部 真・佐藤 英俊                     ※Web参加 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 小檜山 紘 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1  会長報告 

1 2023年関東甲信越診療放射線技師学術大会におけるシンポジストの推薦 

2 5月拡大会議 見積もり（崎陽軒） 

3 JART 2023年度学術業務委託契約 

4 神奈川県公衆衛生協会令和 4年度第 3回理事会 書面開催 

5 相模原若葉まつり 理学療法士会との協定 

6  保険加入について 

7  神奈川県公衆衛生協会役員名簿の確認 

8  神奈川県保健医療協会 後援名義使用承認 

9  20回神奈川放射線学術大会 キックオフミーティング（4月 6日） 

10  20回神奈川放射線学術大会 キックオフミーティング（4月 11日） 

11  神奈川県医療専門職連合会総会に伴う代議員郵送先の確認 

12  令和 4年度神奈川県放射線技師会 会計監査 

13  第 14回定款改定委員会開催 

14  第 20回神奈川放射線学術大会準備委員会 

15  神奈川放友会 令和 5年度総会 報告 

 

【その他】 

（Mail返信・配信） 

16  医療放射線に関する改訂通知の発出について（R5.3.27） 

17  令和 5年度日本学術振興会 育志賞受賞候補者ご推薦のお願い（R5.4.12） 

18  第 31回医学会総会登録職種について（R5.4.12） 

19  2023年度学術事業関連書類（講習会開催要綱等書類について（R5.4.12） 

20  県会員の動向 

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 



 

 2023-3 月理事会  その他報告事項    

１. 令和 4 年度神奈川県エイズ対策推進協議会総会書面会議の結果について【神奈川県エイズ対策推進協議

会会長】 

２. 令和 5 年度版『HIV 相談と検査-神奈川県内保健所一覧-』について（送付）【神奈川県健康医療局医療対

策本部室 感染症対策連携担当課長】 

３. 物品の変更通知【（公社）日本診療放射線技師会】 

４. 福島災害医療セミナー2023 オンラインコース 1 の開催について【（大）福島県立医科大学理事長】 

５. 令和 4 年度 3 回理事会（書面審議）の結果報告について【神奈川県公衆衛生協会】 

６. ご挨拶【コニカミノルタジャパン】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 神奈川県公衆衛生協会役員名簿の確認について【神奈川県公衆衛生協会】4/4 返答済 

２. 令和 4 年度 3 回理事会（書面審議）の開催について【神奈川県公衆衛生協会】4/4 済 

３. 本会との学術業務委託契約の締結について（お願い）【（公社）日本診療放射線技師会】4/2 返信済 

４. 令和 4 年度神奈川乳房画像研究会等の活動に係る後援名義の継続使用について（依頼文）【神奈川乳房画

像研究会】3/28 返答済 

５. 第 31 回在宅医療・介護セミナー開催に伴う後援名義使用並びに PR ご協力のお願い【神奈川県保健医協

会】4/5 済 

６. 市民公開講座 ご後援・PR のお願い【官川健保険医協会】4/5 済 
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4 

審議事項 

3-1 令和 4年度、決算報告について 

3-2 2023 年度委員会役員等について 

3-3 学術大会について（第 20 回神奈川放射線） 

3-4各委員会からの審議事項 

1 第 12 回神奈川県放射線技師会定時総会 運営委員について 

2 組織織委員について（横浜中部地区・伊勢原秦野地区） 

3 「神奈川県下自然放射線量測定事業へのご協力のお願い」の発行について 

3-5 その他 

・拡大会議について 

・事務所電話機について 

・交通費申請について 

 

閉会 

 



議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 3月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 3月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1. 2023年関東甲信越診療放射線技師学術大会におけるシンポジストの推薦に

ついて 

・シンポジストに引地副会長を推薦 

・テーマ 告示研修について 

2. 5月拡大会議 見積もり（崎陽軒）について P12 

・審議事項にて報告 

3. JART 2023年度学術業務委託契約について P3〜4 

4. 神奈川県公衆衛生協会令和 4年度第 3回理事会 書面開催 

5.「相模原若葉まつり」理学療法士会との協定について 

6. 保険加入について 

田島会長）以前、厚生・保健委員会の時に契約していた様です。その後、厚生

委員会で継続されていましたが、前原理事に交代された際に引き継ぎが無かっ

たため、詳細が分からない状況となりました。江川副会長に保険会社に連絡を

とっていただいたところ、当会の賛助会員であるダイレクト保険株式会社が扱

っている団体保険であることが分かりました。現在までに当会の会員が 100名

程加入しているとのことで、毎年その方のリストを提出していた様です。今

回、新規で加入したいと言う方がおり、当会より所属証明書を提出させていた

だきました。今後、この様な話があった時は、引き続き厚生委員会前原常務理

事が窓口となることを先方にお伝えしていますので、よろしくお願いいたしま

す。理事の皆さまも、こういった団体保険があることをご承知置き下さい。 

前原常務理事）承知しました。 

7. 神奈川県公衆衛生協会役員名簿の確認について P5〜7 

8. 神奈川県保健医療協会 後援名義使用承認について 

田島会長）神奈川県保健医療協会という団体から、後援名義使用許可依頼が届

きました。こちらについては毎年許可を出していますので、私の方で承認しま

した。神奈川県保健医療協会は関連団体ではありませんがご承知置き下さい。 

9. 20回神奈川放射線学術大会キックオフミーティングについて（4月 6日） 

10.20回神奈川放射線学術大会キックオフミーティングについて（4月 11日） 

・審議事項にて報告 

11.神奈川県医療専門職連合会総会に伴う代議員郵送先の確認について 

田島会長）6月 21日に開催される総会の案内を送付するために、住所確認メー

ルが届きましたので、皆さんに配信して確認をしていただきました。近日中に

総会案内が送付されると思います。 

12.令和 4年度神奈川県放射線技師会会計監査について 

安部監事）監査報告は、総会での報告となります。この場では、監査報告をし

た後に決算報告してもらうという形になりますが、ご承知置き願います。ま

た、今回決算報告が審議事項に見当たりませんが、この後しっかりと決算報告

をしていただきたいと思います。 

田島会長）私の不手際で審議事項に入れるのを失念してしまいました。定款第

45条に同様の事が書いてあります。大変申し訳ありあません。審議事項に追加

させていただきます。 

安部監事）宜しくお願いします。監査内容について報告。P14 

松尾常務理事）内容を照らし合わせ、相違がなかったということで宜しいでし

ょうか。 

安部監事）それは間違いないです。決算報告が承認された後、この文章が成り

立つということで理解してください。 

13.第 14回定款改定委員会開催について 

・定款改定委員会より後ほど報告 

14.第 20回神奈川放射線学術大会準備委員会について 

  

 

承認 
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・審議事項にて報告 

15.神奈川放友会 令和 5年度総会について P13 

田島会長）放友会より役員改選の案内が届いています。ご確認をお願いいたし

ます。 

16.医療放射線に関する改訂通知の発出について（R5.3.27） 

17.令和 5年度日本学術振興会 育志賞受賞候補者ご推薦のお願いについて

（R5.4.12） 

18.第 31回医学会総会登録職種について（R5.4.12） 

19.2023年度学術事業関連書類（講習会開催要綱等書類について（R5.4.12） 

20.県会員の動向について P16〜17 

・会員 1523名 賛助会員 35社 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

引地副会長より報告 P15～ 

1. 総務・財務合同委員会について 開催なし 

2. 公益インフォメーションについて 

・3月 27日 登記変更による修正届出提出。  
・3月 28日 令和 5年度、事業計画ならびに予算書の提出。 

3. 神奈川県放射線技師会会員団体保険加入について 

・3月 31日 アフラックダイレクト保険加入希望者への対応。 
4. 新規委員への委嘱状ならびに就任報告書の送付 

・4月 3日 広報委員ならびに災害対策委員への委嘱状ならびに就任報告書の

送付。 
5. 転入会員について 

・4月 5日 転入会員未提出者へ連絡。  
6. 役員名刺リストの作製ならびに発注について 

・4月 8日 名刺作成希望者の名刺発注。 
7. 代議員および予備代議員への当選証書発送について 

・4月 1日 事務局にて発送作業準備(小檜山、大嶋、引地、江川)。 
・4月 11日 送付済み。 

8. JART 業務改善推進委員会（南関東地域 FRT） 

大嶋理事）5月の会議は、8月 19日に開催される研修会についての内容かと思

います。また来月の理事会にて報告させていただきます。 

9. その他 

・503号室の机の上の廃棄物について 

来週、廃棄業者へ見積もりを取り、その後廃棄となる予定です。 

小檜山理事）追加発言なし。 

大嶋理事）追加発言なし。 

田島会長）皆さま、503号室の片付け、有難う御座いました。まだ、倉庫には

沢山の出版物がありますので、こちらも今後検討しようと思います。 

津久井常務理事）かなり古いものですが、ホームページ上にもまだ出版物とし

て掲載しています。 

田島会長）データ自体はあるのでしょうか。 

松尾常務理事）本しかないと思います。 

津久井常務理事）生活の中の放射線でしょうか。 

田島会長）かなりの在庫があります。 

津久井常務理事）ここ数年の販売実績は無いと思います。 

田島会長）学術大会等で配ってしまうのが良いのではないかと思っています。

少し皆さんで検討しましょう。 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P18～ 

・資料に基づき、残高試算表（A）、残高試算表（B）について報告。 

田島理事）追加発言なし 

伊藤副会長）令和4度の最終的な入会者数は72名で、退会者が40名でした。入

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会者が一番多い時は、120名～130名程ありましたので、今後は、そこを目指し

て入会促進等を行っていただきたいと思います。 

田島会長）今年度から65歳以上の方の会費が半額（4,000円）というのが始ま

りましたので、今後は徐々に退会者が少なくなれば良いかと思っています。引

き続き入会促進をお願いします。 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P25～ 

・委員会開催について 

次回委員会を5月12日にハイブリッドで開催予定。 

1. 横浜中部地区について 

・4月10日 廣野会長、澁谷様と意見交換。 

2. 神奈川放射線だよりについて 

・担当 横須賀三浦地区、相模原地区 

田島会長）委員会開催についてですが、積極的に対面ならびにWebという形を

とってあげてください。遠方の方もいるかと思いますので、そういう形で良い

と思います。 

4．学術委員会 

宮内常務理事より報告 P26～ 

1.学術委員会開催について（P27〜29 議事録参照） 

・4月7日（金） 19:00〜20:30 Web開催 

2.令和5年度神奈川県診療放射線技術講習会について 

・開催日程 10/22、11/19、12/17、1/28（1/21） 

・開催プログラムについても、大旨決定。 

・開催方法については、今後検討予定。 

3. 5月委員会開催予定について 

・5月12日（金）開催予定。 

4. 2023年度JART関連について 

・フレッシャーズセミナーの開催に向けて準備を進めて行く予定。 

富安常務理事）追加発言なし。 

引地副会長）追加発言なし。 

江川副会長）委員会開催日が、組織委員会と同日ですが大丈夫でしょうか。

503号室は今月中に片付くのでしょうか。 

田島会長）来週の月曜日に見積もりに来ますので、503号室は片付くと思いま

す。告示研修の荷物はどうでしょう。 

富安常務理事）504号室の壁際に置いてありますが、会議をすることは可能で

す。 

田島会長）了解しました。 

松尾常務理事）後ほど、学術委員会と相談させていただきます。 

富安常務理事）お願いします。 

江川副会長）事務局の方にも連絡を入れて下さい。 

松尾常務理事）承知しました。 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P36～ 

1.渉外委員会開催について 

・WEBにて随時開催 

2. イベント予定について 

・相模原市民若葉まつり2023 

日時 令和5年5月13日（土） 13時〜17時 

14日（日） 10時〜17時 

場所 相模原市総合学習センター 

内容 ブレストアウェアネス(乳房ファントム触診体験、乳がん検診啓発活

動ほか)、骨密度測定、血管年齢測定、被ばく相談など 

※理学療法士会との合同ブースで参加（資料参照）。3/30協定を締結済み。 

※スタッフについては、各日 10〜12名程度を予定。渉外委員会で参加スタ

ッフについて調整中。相模原地区技師会、理事からもスタッフ募集。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・川崎市高津区健康づくりの集い（P37） 

日時 令和 5 年 5 月 27 日(土) 12時〜16時 

場所 てくのかわさきホール 

内容 ブレストアウェアネス(乳房ファントム触診体験、乳がん検診啓発活

動ほか)  

3. イベント配布グッズの購入について（P39〜41） 

・グッズを発注しそれぞれゴールデンウィーク前後に届く予定。 

吉田常務理事）追加発言なし。 

豊田理事）追加発言なし。 

田島会長）5月開催の相模原市民若葉まつりですが、ぜひ委員の皆さまにも声

を掛けてお手伝いスタッフを募っていただければと思います。窓口は金岩常務

理事で宜しいでしょうか。 

金岩常務理事）はい、私の方までご連絡下さい。 

田島会長）では金岩常務理事の方にお伝え下さい。 

津久井常務理事）いつも寄稿頂き有難う御座います。今回の 2つのイベントに

関しても 6月末が 7月号の締め切りとなりますので、ご用意していただけると

助かります。 

金岩常務理事）了解しました。 

田島会長）寄稿は毎回、同じ方が執筆しているのでしょうか。 

金岩常務理事）同じ者ではありません。例えば相模原地区のイベントの場合、

相模原地区技師会でスタッフ参加された方にお願いしています。 

田島会長）承知しました。一人の負担が大きくなりますので分担して担当して

下さい。 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P42～ 

1. 編集委員会開催について 開催なし 

・会誌 304号の発刊作業 4/24に校了予定 

2. KARTかながわ放射線だより 304号(5月号)について 

・巻頭言 田島会長、コラム 吉田理事 

3. 巻頭言とコラムの順番について（資料参照） 

4. お願い 寄稿文字数制限について 

・巻頭言 A4 1ページ、48文字×48行が基本。 

タイトル、筆者欄を含みますので、約 2000文字程度。  

コラム 600 文字以内。 
上記文字数で収まるようお願いします。 

津久井常務理事）山王印刷より今年度の会誌発行の見積もりが届きましたの

で、掲載しております（P45）。ご確認下さい。また配送業者が変更となりまし

たので配送先のラベルが変わることをご承知置き下さい（P43）。 

新田理事）追加発言なし。 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P46～ 

1. 広報委員会開催について  

2. バナーの変更について 

・臨時総会のバナーについては総会開催まで掲載。その後は、第 20回神奈川

県放射線学術大会に変更予定。来年 2月開催の学術大会ホームページをな

るべく早く掲載し、バナーからリンクすることが必要と考えている。アイ

コンについても検討予定。 

・LINE活用について 4/11現在、136名利用。  

3. ホームページ内容について 

・KANAGAWA70のサイト内整理  
名称の変更は可能。 

・自然放射線測定協力施設削除の要請ならびに追加施設掲載 

削除前に計測方法や協力施設の精査を行う  

災害対策委員会より各施設へ測定依頼協力の願い書が提出予定。 

・災害時の県協定書ページを公開中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・神奈川県災害時医療救護マニュアルについては、現在進捗なし。 

・年間行事を次年度始まりから更新予定 

・令和 5年度の整備更新作業を印南委員中心で行う。 

・不具合について 

前回の不具合から変化なし。 

次年度利用に問題がないようにマインドビジョンに調査修正依頼。 

不具合については、資料参照。 

4. その他 

・広報システム委員会について  
・第 20回神奈川県放射線学術大会について 

・学術大会実行委員会および理事会資料等に使用するコミュニケーションツ

ール検討について 

安藤常務理事）追加発言なし。 

奥村理事）追加発言なし。 

吉田常務理事）測定依頼協力のお願いは、まだ提出しておりません。この後、

提出予定です。 

津久井常務理事）承知しました。 

吉田常務理事）神奈川県の原子力災害マニュアルの改定版が出ましたので掲載

をお願いしたいと思います。後ほど連絡させていただきます。 

津久井常務理事）承知しました。 

田島会長）事務局より、会員情報システムのソフト更新作業について、印南元

理事の後、どなたが引き継がれるのか問合せがありあました。 

津久井常務理事）総務委員会と被る部分があると思いますので、本人を含め検

討させていただきます。 

田島会長）どの委員会を窓口にするのか、両委員会で検討し、決めて下さい。 

津久井常務理事）承知しました。 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P49～ 

1. 厚生委員会開催について P49議事録参照 

2. 令和 5年度厚生事業について 

令和 5年度は、毎年行っている施設調査と隔年で行っている会員調査の年

になります。今年度の調査案について報告しますが、ご意見や要望がある

方はお知らせ下さい。 

・令和 5 年度施設調査内容案について 
①院内訓練、研修会等の実施状況についての調査。 

②放射線診療従事者の個人被ばく線量の管理状況についての調査。  

などを考えています。次回の委員会までに設問の内容を検討し、次回委員

会で調査票を編集することとしました。  

・令和 5 年度会員調査内容案について 

①告示研修及び統一講習会に対する意識調査。 

次回の委員会までに設問の内容を検討し、次回委員会で調査票を編集する

こととしました。 

・令和 5 年度レクリエーション事業案について 

令和 5年度レクリエーション事業について検討しました。以下の内容で進

めたいと思いますが、詳細が決まったら理事会に報告します。 

①ボウリング大会 

9月開催を目標にし、会場を検討する。 

②ゴルフ大会 

年々、参加人数が減少傾向にあるため、開催要望を調査し検討する。もし

くは他の事業に移行する方向で検討します。 

③ウォーキング大会 

3月初旬の開催を目標にして内容を検討する。  

・第 20 回神奈川放射線学術大会について  

学術大会実行委員会資料に基づき、学術大会の目的、開催予定内容、委員

会組織の概要や目的、実行委員会の進め方等。厚生委員会の担当事業など

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

について情報共有を行った。  

3. 次回の委員会日程について 

・6月初旬を開催予定とし、日程調整を行う。 

前原常務理事）追加報告なし。 

田島会長）会員調査が良いか施設調査が良いか難しい所ですが、告示研修後に

どの程度、施設で針刺し等を実施しているか調査いただけたらと思います。そ

の他、ご意見等あるでしょうか。 

吉田常務理事）災害時に誰かを派遣する際に、事前に派遣先の装置が分かると

派遣しやすいという話があります。 

5年ほど前に調査したことがありますが、その様な形のアンケートを入れるよ

うお願いをしたら入れてもらえるでしょうか。 

田島会長）装置のメーカーということでしょうか。 

吉田常務理事）そうです。 

田島会長）災害拠点病院等の母数集団が少ない調査であれば、災害対策委員会

で調査した方が良いのではないでしょうか。 

吉田常務理事）はい。 

武笠常務理事）前原理事、同封は可能でしょうか。 

前原常務理事）同封は出来ると思います。 

田島会長）それならば、集計するのに Googleフォーム等を使った方が良いか

と思います。母数集団が少なければメール等で行った方が楽なのではないでし

ょうか。 

吉田常務理事）そうですね。 

武笠常務理事）お声掛けしながら、調整していく形で進めたいと思います。 

吉田常務理事）そうですね。 

前原常務理事）ご提案いただけるのでしたら、ある程度先のスケジュールを見

越さなければならないと思いますが、武笠理事どのくらいが良いでしょうか。 

武笠常務理事）9月発送となると、まとめるのが 7月になりますので、6月

中、遅くとも 7月中旬にはいただきたいと思います。 

前原常務理事）宜しくお願いします。 

田島会長）各委員会で要望等があれば、6月末までに厚生委員会の方に提案し

て下さい。 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P52～ 

1. 災害対策委員会開催について P53議事録参照 

2. 神奈川県下自然放射線量測定事業への協力依頼状について 

・「神奈川県下自然放射線量測定事業へのご協力のお願い」ついては、現在

（案）ですので、 改めて田島会長ならびに理事の皆様に内容を確認して頂

きたいと思います(P55資料 2)。修正がなければ発行という形を早急に取っ

ていきたいと思います。 

3. 令和 5年度ビックレスキューかながわについて 

・日程 令和 5 年 10 月 15 日(日) 

第 1回目の会議が R5.4月 26日(水)に開催されますので、詳細が分かり次

第、理事会にて報告します。 

去年は田島会長に視察いただき、渉外委員会も神奈川県放射線技師会の事

業としてブースを出しても良いのではないかとご意見をいただきましたの

で、今回は、渉外委員会の方々にもお願いすることがあるかと思います。

その際は、ご協力宜しくお願いします。 

4. 自然放射線量測定について 

・令和 5年 4月 19日現在、7地域からの報告がありました。 技師会事務所で

の測定は災害対策委員の持ち回りで行います。  

早瀬理事）追加発言無し。 

田島会長）自然放射線のご協力願いは、なるべく早めに添削します。理事の皆

さまも添削の方、よろしくお願いします。ビックレスキューについては、今回

も横須賀地区でしょうか。 

吉田常務理事）今回は、足柄の大井町です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）了解しました。昨年度、横須賀地区では、訓練するところとは別に

市民に対しての災害に対しても意識付けをするために色々な手法を取っていま

した。ブースも多数出展されており、その中に神奈川県栄養士会も参加してい

ました。今回は当会も参加できるようお願いしたいと思います。 

金岩常務理事、日程等調整が難しいかも知れませんが、是非、参加していただ

きたいと思います。吉田常務理事と連絡を取り、検討して下さい。 

金岩常務理事）承知しました。検討します。 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P56～ 

1.委員会開催について 開催なし 

2. 一般撮影領域調査結果の開示データの作成について 

・全施設・全部位グラフの PDFを作成し、リンクを作成した（一般撮影調査 

グラフ QRコードを作成)。 

・読み取り専用の開示用エクセルデータを作成し、リンクを作成した(施設エ

クセルデータ（A1）QRコードを作成)。  

・開示に用いる放射線安全管理委員会のメールアドレスを取得した。 

・今後、メールアドレスが分かる施設に対し、先行して開示する。メールア

ドレスが分からない施設は郵送にてリンクを送付予定。  
3. 小児 CTアンケート調査について 

・担当の小川委員、稲垣理事を中心にアンケート作成済み。 

 ・倫理審査に向けて準備中。  
稲垣理事）追加発言なし。 

新田理事）追加発言なし。 

田島会長）QRコードの作成は 1施設ごとでしょうか。 

坂野常務理事）メールアドレスが分かっているところには、URLをメールに記

載してそのまま送ろうと思っています。メールアドレスが分からない施設は

URLを QRコードに変換したものを掲載し郵送で開示します。対象施設には QR

コードをご自分で読み取っていただきダウンロードしていただきます。 

田島会長）QRコードは 100施設位作成したと言うことでしょうか。 

坂野常務理事）全施設数は 67施設ですが、メールで送れなかった施設のみに

QRコードを送付しますので、おそらく 10施設位かと思っています。 

田島会長）了解しました。 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P57～ 

1.委員会開催について 開催なし 

2.開催要綱変更について 

・開催申請は、3か月以上前に申請。 

・講師(監督)の選任と役割/講師(静脈路)の選任と役割 

監督者は、医師が立ち会わなくても開催出来るようになりましたので、今

回から田島会長を監督者として開催をしていきたいと思います。 

静脈路確保についても、技師で対応できるという要綱に変更となりました

が、神奈川県では引き続き看護師に対応していただくこととしました。 

・物品変更について  

①備品から消耗品に変更 

エニマ CO2 カテ カテーテルセット K、ワセリン  

②備品から都道府県での管理 

RI見本に付属しているプランジャー、ルアー針、両頭針  

3.今年度の開催 

①会  場 神奈川県立がんセンター 管理研究棟 5 階  
日  程 2023 年 6月 17日(土)、18日(日) 

募集期間 

先行予約(統一講習会受講済みの方) 4月 26日(水)から 5月 2日(火)  

一般受付(全ての診療放射線技師の方) 5月 3日(水)から 6月 3日(土)  

看護師  国際親善総合病院から派遣  

開催案内  P18資料 1参照 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 23日(日)から JART ホームページに掲載開始  

②会  場 相模原市立ユニコムプラザ(相模大野)  

日  程 2023 年 10月 7日(土)、8日(日)  

※予約および会場費支払い済み/一部支払いは 4月 1日以降 

看護師  北里大学病院から看護師講師派遣予定  

・6月の開催案内で参加費が会員1,000円となっていますが、正しくは10,000

円です。こちらは修正して日本診療放射線技師会の方に提出しています。 

4.その他 

・今年度も鶴見大学会館での開催を検討していたが、改修工事のため使用不

可。 

・会場候補として横浜市民病院を検討中。会場下見を近日中に予定し、8月の

開催を目指す。  

・追加ファシリテータについて  
6月の開催時から順次参加を予定している。  

田島会長）先行予約については、キャンセル等がありますと空きが出ますの

で、頻繁に確認していただきたいと思います。 

津久井常務理事）相模原市立ユニコムプラザの方も日程と場所は決定で宜しい

でしょうか。 

田島会長）決定で良いと思います。 

江川副会長）ホームページの掲載はいつ頃になるでしょう。 

引地副会長）日本診療放射線技師会の方の掲載は、今度の日曜日から掲載され

る予定です。先行申込みは 4月 26日からになります。 

江川副会長）案内も出ますか。 

引地副会長）案内も出ます。 

田島会長）JARTISに入り、神奈川開催の告示研修を見ると、いつの開催なのか

確認ができます。詳細を確認すると開催案内が表示されます。申し込みをした

会員に関しては、開催案内が日本診療放射線技師会から送られて来たかと思い

ます。 

これまで、県の中央で開催がなかったので、今回は、会員の皆さまが参加しや

すいかと考えます。他の会場についても検討して行く予定ですので、心当たり

がある方は是非提案をお願いします。湘南地区、藤沢の方では如何でしょう

か。 

引地副会長）藤沢で一度候補がありましたが、条件が合いませんでした。 

武笠常務理事）一つ候補の場所がありますが、前日の荷物の搬入が不可という

ことで躊躇しています。当日はやはり難しいでしょうか。 

田島会長）あまりにも荷物の量が多く、配送のヤマトさんに断られた経緯があ

ります。日本診療放射線技師会からと当会から荷物を送りますので、それをプ

ールしておくところが必要になります。当日配送では、準備に間に合いません

ので。でどうしても前日配送が必要となります。 

武笠常務理事）承知しました。 

津久井常務理事）前日の夜間から会場を借りるというのは難しいでしょうか。 

武笠常務理事）今回、藤沢市役所の会議室を考えたのですが、前日から場所を

押さえても荷物は置けないと断られてしまいました。そうなると、やはり病院

で開催するのが良いかと思い、藤沢駅に近い病院に確認しましたが、やはり告

示研修が出来る位の部屋数がないと言うことでした。 

田島会長）なかなか難しいと思います。神奈川県は広いので、可能であれば東

西南北でまんべんなく開催したいと考えています。多くの会員さんが少しでも

参加しやすい状況を作りたいと思いますので、研修に適した会場をご存じの方

は、引地副会長までお知らせ下さい。で宜しくお願いします。 

12.定款改訂委員会 

伊藤副会長より報告 P59～ 

1.拡大会議について  

・審議事項にて報告 

2. 2023年度 委員会担当役員・地区担当役員他について 

・審議事項にて報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 

3-1 
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3. 今年度の本委員会の目標（進め方）について（素案） 

・広報システム委員会と連携し、Zoom貸出規程、Adobe PDFソフト等の使用管

理規程等の検討  

・本委員会より定款・規程の改定について理事会に提案していく  
・日本診療放射線技師会の定款・規程を指標とし、当会の各委員会に割り振

り担当していただく予定 

  ※上記内容について田島会長より提案書を本委員会に提示していただく。  

4.その他について 

田島会長）定款が新しく改定されましたので、規程についても見直しをしなく

てはなりません。さらに業務や会議についても web形態に替わって来ていま

す。そう言うものに対しても新たに規程を作成して行かなければなりません。 

定款改定委員会は、その様な事を見直して行く委員会です。以前、中長期委員

会というものがありましたが、それと同様と考えています。ご意見等ありまし

たら定款改定委員会にご提案下さい。宜しくお願いします。 

 

審議事項 

決算報告について 

令和４年度決算報告について安藤常務理事より報告 別資料参照 

・収支計算書、貸借対照表、貸借対照表内訳表、正味財産増減計算書、正味財

産増減計算書内訳表、財務諸表に対する注記、付属明細書、財産目録につい

て説明。 

・次に、公益法人の財務三基準について報告。 

１）収支相償の計算について 

公 1から公 4までの収支相償判定は適合。 

２）公益目的事業比率の算定総括表について 

公益目的事業比率が 57.1％で適合。 

３）遊休財産の保有制限の判定について 

遊休財産額の保有上限額を超えたため不適合。 

安藤常務理事）以上、今回は、公益認定基準を満たさないとシェル税理士法人 

藤原会計事務所 青柳先生より連絡を受けましたので報告させていただきます。 

田島会長）今の報告は総会時に報告する内容になります。先ずは理事会で承認

をいただきたいと思います。 

公益三法の遊休財産が不適合になっていますが、数年かけて適合にして行く予

定です。これがずっと不適合である状況は良くないと思って下さい。 

津久井常務理事）総会にて代議員の皆さんより遊休財産について質問を受けた

場合、答えは用意されているでしょうか。 

田島会長）遊休財産を減らしていく計画をお話すれば良いと考えています。 

伊藤副会長）遊休財産の使用用途についても会員の方に納得していただける説

明をし、数年かけて徐々に減らし、適合に近づくようにするという説明をした

方が良いと思います。 

津久井常務理事）何に使用するのか、興味のあるところだと思います。 

伊藤副会長）慎重に検討します。 

田島会長）遊休財産の不適合については、コロナ禍で思うように活動が出来な

かったため、余剰金を遊休財産に戻すすべしか無かったために不適合となった

と説明をします。 

伊藤副会長）予算案の報告でも、遊休財産が不適合となっている理由を神奈川

県に報告していて理解をいただいていると説明を加えた方が良いと思います。

現状、どの会やどの団体でも同様です。 

田島会長）もし質問があり議論となった場合は、以上のような内容を説明する

予定です。他質問等は無いでしょうか。無いようでしたらご承認をお願いしま

す。 

 

委員会役員及び地区担当等の変更について 

田島会長より説明 P11 
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・本年度 4月からの会務担当を記載しましたので、ご確認下さい。前年度から

変更となっている方もいますが、その方々には事前に連絡を取って承諾をい

ただいております。次に地区担当理事についてですが、こちらについては、

２役で担当を決めさせていただきました。ご確認下さい。 

・神奈川県医療専門職連合会の議事運営委員を金岩常務理事より豊田理事へ変

更させていただきました。 

田島会長）以上、ご承認をいただきたいと思います。質問等は、あるでしょう

か。無いようですので承認させていただきます。 

 

学術大会について（第 20回神奈川放射線学術大会） 

富安実行委員長より報告 P30～ 

1.実行委員会（キックオフミーティング）開催について 

・4月 06日(木) 19:00〜20:20 Web開催 （P31〜32議事録参照） 

・4月 11日(火) 19:00〜20:00 Web開催 （P33議事録参照） 
2.準備委員会開催について 

・4月 18日（火）19:00〜20:20 Web開催 （P34〜35議事録参照） 

・検討事項は、日程および会場について、タイムスケジュールについて、提

案書について、今後の進め方について検討しました。キックオフミーティ

ングで提示したタイムスケジュール表を基に、我々の方で進捗状況の確認

を行い、定期的な実行委員会を開催し、決定事項を理事会にて報告する予

定です。実行委員会の開催日に関しては、今後検討し報告させていただき

ます。 

3.開催日時・会場について 

・3月 31日に会場候補であった神奈川産業振興センターより、多目的ホール

がダブルブッキングにより使用出来ないと連絡あり、開催日ならびに会場

については白紙に戻った状態となっています。 現在、３会場程、候補に挙

がっており日程等を含め検討しています。決まり次第、連絡させていただ

きます。 

4.その他 

・ランチョンセミナーについて 

富士フイルム株式会社とコニカミノルタヘルスケア株式会社に打診 。 
宮内実行委員長）皆さまより多くの企画案を出していただき、ありがとうござ

いました。今後、検討して行きたいとと思います。 

田島会長）皆さま沢山のご意見をいただきありがとうございました。引き続き

ご協力をお願いいたします。 

 

各委員会からの審議事項 

第 12回神奈川県放射線技師会定時総会 総会運営委員について 

組織委員会 松尾常務理事より説明 P25参照 

・組織委員より 2名の総会運営委員を推薦 

聖マリアンナ医科大学病院 米田 充 

横須賀共済病院 川原 真樹 

松尾常務理事）例年、3名の総会運営委員を組織委員より推薦していました

が、今回は、殆どの組織委員が代議員となったため、２名のみの推薦となりま

した。以上、2名の総会運営委員の承認をお願いします。 

田島会長）総会運営委員のお二方について、ご承認をお願いいします。 

組織委員について 

・伊勢原秦野地区 東海大学医学部付属病院 上薗 博史(会長) 

・横浜中部地区 横浜市立市民病院 渋谷 誠 

松尾常務理事）これまで、伊勢原秦野地区ならびに横浜中部地区の組織委員は

不在でした。今年度より、伊勢原秦野地区会長の上園様、横浜市立市民病院の

澁谷様に加わっていただきます。お二方には、ご承諾をいただいております。

ご承認をお願いします。 

田島会長）組織委員のお二方について、ご承認をお願いいします。 

「神奈川県下自然放射線量測定事業へのご協力のお願い」の発行について 
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田島会長）吉田常務理事より神奈川県下自然放射線量測定事業へのご協力のお

願い文章の作成報告（P55）がありましたが、一度、皆さまでご確認いただ

き、その後に審議をしたいと思います。今回は継続という形を取らせて下さ

い。よろしくお願いいたします。 

 

その他 

〇拡大会議について 

伊藤副会長より説明 P12見積書、P59議事録参照 

・当初案 

代議員および賛助会員との情報交換会を予定していた。 

パーティー形式での開催のため、参加者一人あたりの単価が上がってしまう。 

見積もりは 70名参加の会議形式だが、会場代や付帯代は固定なので参加人数

が少なくなれば 1人あたりの単価も高くなってしまう。 

・新たな提案 

代議員の方との顔合わせは総会で行い、総会終了後の 7月頃に新役員と賛助

会員だけでの情報交換会を開催する。 

  ①学術大会開催のお願いのためにも賛助会員との交流は必要。 

  ②パーティー形式の完全自費負担(八千円/1 人の会費制)。 

伊藤副会長）7月開催に向けて、定款改定委員会にて検討して行く予定です。 

田島会長）賛助会員の神奈川担当の方が分からない現状があります。当会は、

やはり賛助会員あってのものと考えますので、賛助会員の皆さまと顔合わせを

して会話をするということが大切になるかと思います。是非 7月に開催出来れ

ばと思っています。詳細が決定次第、報告させていただきますので、今回は、

継続審議とさせて下さい。 

〇事務所電話機について 

田島会長より説明 P2 

・NTT よりモデムの交換を薦められましたが、事務局に確認したところ、まだ

使用可能とのことですので、今回はお断りの連絡をいれました。 

〇交通費登録の再申請について 

田島会長より説明 

・交通費値上げに伴い、交通費の再申請をお願いします。申請は役員だけでな

く委員の方も対象になります。提出先は財務委員会宛に提出をお願いしま

す。 

江川副会長）申請書は、各委員会で取りまとめて送ってください。 

吉田常務理事）連絡票を作り直して送った方が良いですか。 

江川副会長）交通費のところだけで大丈夫です。 

田島会長）住所や勤務先等に変更がなければ、交通費のみの申請で構いません。 

江川副会長）交通費は最短経路、最低料金になっています。申請は現金ではな

く、IC料金でお願いします。同じ施設でも金額が異なることが多々ありますの

で、担当理事は確認をお願いします。また、最終的に事務局の方で料金を変更

する場合もありますので宜しくお願いします。 

富安常務理事）締め切りはいつ頃になるでしょう。 

江川副会長）早急にお願いします。 

田島会長）次の交通費等の支払いは 7 月になりますが、溯っての計算は事務局

の負担となりますので、出来る限り早めに提出をお願いします。 

安藤常務理事）値上げの日が交通会社により異なると思います。 

田島会長）4月 1日時点での交通費で申請をお願いします。 

以上 
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会長 田島 隆人 印  
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